

mat bereit sind. Die Kämpfer der Sowjetarmee sind unserer Jugend leuchtendes Vorbild.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und mit ihr alle patriotischen, friedliebenden Deutschen grüßen an diesem 35. Jahrestag die Kämpfer der ruhmreichen Sowjetarmee, mit dem genialen Feldherrn Generalissimus Stalin an der Spitze, als die stärkste Kraft des weltumspannenden Friedenslagers.

Wir entbieten Ihnen, hochverehrter Genosse Armeegeneral, dem höchsten Repräsentanten der stolzen Sowjetarmee in Deutschland, an diesem Tage die aufrichtigsten, tief empfundenen Glückwünsche und Kampfesgrüße.

Feste Freundschaft des deutschen Volkes mit dem Sowjetvolk!

Lang lebe der geniale Feldherr Generalissimus Stalin!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 22. Februar 1953